

Inicia alcalde de Juárez obras **Con adecuaciones viales acabará con cruce peligroso**

El alcalde de Juárez puso en marcha una serie de acciones para acabar con un cruce vial que representaba un peligro para los automovilistas.

Las adecuaciones se llevaron a cabo en el Fraccionamiento Terranova, pero que beneficiará a otras colonias aledañas.

Francisco Treviño Cantú dijo que, con lo anterior, se cumple uno más de

sus compromisos de campaña, al comprometerse con las familias que habitan en la zona para acabar con los accidentes que ahí sucedían constantemente.

La rotonda de la avenida El Sabinal, es punto de entrada y salida de varias colonias ubicadas en el poniente de Juárez, zona de alto flujo vehicular, por lo que iniciaron ya una remodelación completa, que consiste en



El alcalde de Juárez mejora la seguridad vial.



El alcalde de Juárez mejora la seguridad vial.

tener banquetas más amplias, cameliones, colocación de nuevas luminarias y señalizaciones.

El alcalde explicó que el reordenamiento del lugar también contempla la demolición de unos muros existentes en la rotonda que bloquean la visibilidad, diseño de jardinería e iluminación decorativa, además de tres paradas de camiones.

“Es una obra que por mucho tiempo han solicitado los vecinos de aquí del Fraccionamiento Terranova, principalmente... Y bueno, pues hoy estamos cumpliendo otro compromiso más de campaña, ya que cuando anduve en reuniones vecinales, caminando casa por casa, solicitaban

mucho (un reordenamiento vial) porque había muchos accidentes aquí en esta rotonda”, señaló.

Paco Treviño afirmó que con dichas acciones se dará más protección a los ciudadanos, pues se ampliarán las banquetas del área, sobre todo desde el Puente El Sabinal hacia Terranova, pues es una zona de alto tránsito peatonal.

“Vamos a ampliar la banqueta, ahorita tiene 1.20 metros de ancho, la vamos a ampliar a 2.50 metros, para que puedan transitar con mayor facilidad los peatones”, expresó el alcalde.

